

下関係です。先輩にアドバイスを聞くこともよくあり、とても良い関係です。

市長 後輩に教えることもあるのですか。

戸上 後輩からもよくアドバイスを求められますが、自分なりにしっかり返しています。

市長 アドバイスをするのは、自分にとってプラスになりますか。

戸上 アドバイスしている途中で新しい発見もありますね。

市長 この4月には最高学年の3年生になるわけですが、その前に1月には全日本卓球選手権大会があります。「一般の部」と「ジュニアの部」のどちらに出場されるのですか。

戸上 両方とも出ます。

市長 大会に向けての決意をお話してください。

戸上 ジュニアの部については、インターハイで優勝していますし優勝候補という立場で優勝を目指して頑張ります。シニアの部では、現在のランクを上げることを目標に頑張っていきたいと思えます。

市長 すでにシニアの部でランキングを持っておられて、ランキング通りに進めばシニアの部でも上位に行けるんですね。期待しています。

2020年の東京オリンピックやその次のオリンピックも視野に入ってきますね。

戸上 オリンピックには出場したいです。

市長 どのように、その夢を実現しますか。

戸上 オリンピックの代表は、世界ランクの上位から選ばれるため、まずは出場する国際大会で結果を残し世界ランクを上げて、オリンピック代表候補に少しでも近付けるように頑張っていきます。

市長 オリンピックの卓球競技は、すごく注目されていてテレビ中継が入ります。日本国民はテレビの前で手に汗を握って応援します。試合をしている選手は、オリンピックのような大きな舞台ではどのようにメンタルをコントロールするのですか。

戸上 日本の大会や海外の大会などと比べても、オリンピックの雰囲気は一味違うだろうと思えます。弱気になれば会場の雰囲気にのまれてしまうと思うので、自信を持ってコートに立たなければ勝てないでしょう。

市長 自分をしっかり持って、ということですか。



ね。それでも、試合中に揺れ動くでしょう。

戸上 揺れ動きますね。いろんなことを考えてしまいます。

市長 サーブを出す時とか、ここ一本という時に考え過ぎることがあるのですか。

戸上 時間があると考え過ぎてしまうので、なるべく考えないように点を取ることに集中しています。

市長 東京オリンピックの翌年には国体が三重県にやってきます。2021年三重とこわか国体です。ふるさと選手で出ただけませんか。

戸上 もちろん、出場したいです。

市長 ふるさと選手には、さまざまな条件がありますが、戸上選手も今後の活躍の中で三重県のこと大切にしていただければと思います。

最後に戸上選手のこれからの目標や夢など、世界を舞台に活躍する自分の姿を思い描きながらご自由にお話してください。

戸上 これから東京オリンピックやその次のオリンピック、世界選手権など大きな大会がありますが、そこに出場してメダルを取って、また松生卓球道場に帰ってこられるように、頑張っていきますので応援よろしくお願いします。

市長 ありがとうございます。戸上選手が目標を達成されて、世界で活躍され、そして原点である松生卓球道場に笑顔で戻ってきてくださることを期待し、津市民みんな応援していきたいと思えます。

戸上 ありがとうございました。

目指せ東京オリンピック 夢実現へこの一年が勝負